



「人に寄り添う人を育てたい」

筑女大が能登支援

全学生が所有する共有ア
プリでボランティア参加を
呼びかけ、応募者25人から
抽選で8人を選出。同ゼミ
生6人とともに支援活動に
携わった。学生14人は弓削
の栗山教授、事務職員3人
とともに、26日に福岡から

生を中心とし、二回実施。この活動の報告会で、参加した学生が多く、学びを語ったことから、同大学は、学内挙げての被災地支援活動に力を入れることに決めた。

奈門校の筑紫女子園大学（福岡県太宰府市）は、「人に寄り添う人を育てたい」という願いのもと、東日本大震災に続いて、大学として能登半島地震の被災地支援に取り組もうとして、学生がつくるアイデアを募集。14人の学生が8月6日から29日まで「石川県の能登町、七尾市能登島の仮設住宅や集会所を訪れ、炊き出しなどを通じて被災者と交流した。

「感謝の言葉いただき胸が熱くなった」

同大学はこれまで、東日本大震災、熊本地震や九州北部豪雨の被災地支援な

り前になっていくよ」とこと願っている」と語り、継続的な活動を誓った。



た。
3月に続いて2回目の参加という同ゼミの池田愛唯さん(4年)は「えの目の集まり実現が続いている」と聞き、胸が痛んだ。こうした思いを家族や学友など周りの人たちに伝え、先が見えない被災の方たちの不安に寄り添いたい」と話した。

その発端となつたのは、東京大震災の支援活動。震災翌年の2012年、2013年にスタートし、これまで29回、回数で約300人の学生が被災地を訪ね、炊き出しがれ災民との交流を行ってきた。現在も毎年1回、訪問を続けている。